
令和５年度 海津明誠高等学校学校運営協議会 会議実施報告書 
 
 
 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８ 
条第１項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告 
します。 
 
 
１ 会 議 名      海津明誠高等学校 学校運営協議会（第２回） 
 
２ 開催日時     令和５年１１月９日（木） １３：１５～１５：３０ 
 
３ 開催場所     岐阜県立海津明誠高等学校 大会議室 
 
４ 参 加 者  委 員 岡田  均（海津市商工会会長） 

杉野 照美（池辺こども園職員） 
水谷 初代（更生保護女性会高須地区支部長） 
宮脇 和義（ＪＡにしみの海津区域統括グループ長） 
金澤 恵子（同窓会） 
淺野 哲二（ＰＴＡ会長） 
渡辺 博邦（株式会社渡辺組 代表取締役） 
山田 千彩（介護老人保健施設はつらつ海津職員） 
岩田 三佳（海津市役所総務部企画財政課職員） 

        学 校 中村  豊 校長 
曽根 章好 教頭 
水野 裕子 教頭 
鈴木 尚己 事務長 
山田 富己 教務主任 
佐藤 圭司 進路指導主事 
小田切 淳 生徒指導主事 
河合 豊美 特別活動部長（欠） 
水谷 浩也 健康教育部長 
竹内 秀人 図書渉外部長 
中島 匡弘 商業科主任（欠） 
酒井 美也 生活産業科主任 

 
５ 会議の概要 
（１）校長挨拶 
（２）授業参観 
（３）協議 
  ①「令和５年度岐阜県立海津明誠高等学校生徒及び保護者等を対象とするアンケート」

結果について 
   ・結果説明と分析 
   ・自己評価（中間報告） 
   ・全体評価 
  ②地域連携について 
  ③本校の教育活動について 
（４）委員からの主な意見・要望等 
   意見１：学校評価アンケ―トについて，自分が関わらないことについて答えることが

難しい。保護者も同じだと思う。本校に通う生徒がいつも挨拶をしてくれて
嬉しい。 

 
   意見２：生徒の授業態度が真面目であった。 
 
   質問１：学校評価アンケートの質問項目は県からの様式か？ 
   回答１：指定の様式である。 
 
   意見３：（学校評価アンケートについて）例えば「教職員は働き方改革に努めている」



の項目等，保護者は答えにくい。 
    
   意見４：（進路に関して）多くの情報がある中，進学の仕組み等，簡潔にまとめて保

護者に知らせてもらえるとありがたい。 
 
   意見５：授業を参観し，生徒たちが１つのテーマで異なるデザインのパワーポイント

を作成しているのを見た。生徒の柔軟な発想を生かせるように連携できない
かと感じた。 

 
   意見６：「広報が課題」とあったが海津市も同様の課題を抱えている。先日「ナッジ

理論」に関する研修を受講して参考になった。 
 
   意見７：広報については自分の職場でも課題である。若い人の発信力を引き出せると

よい。 
 
   意見８：「学校評価アンケ―ト」について，保護者が「子どもが喜んで学校に行って

いる」と感じている割合が高い。高い評価だと思う。 
 
   意見９：海津市内の中学生全員が一度（本校を）見学してもよい。 
    
   意見１０：多くの授業でタブレット端末やＰＣを用いて授業が行われていた。そうし

た力を伸ばしてほしい。 
 
   意見１１：「学校評価アンケート」については回答しづらい。学校の電気が８時過ぎ

まで点灯していることは少なくなった。先生の働き方改革は進んでいると感
じる。 

 
   意見１２：いじめについてはとらえ方が難しい。 
 
   質問２：第１回運営協議会で話題となった「バスの増便」について，やはり難しいの

か？ 
   回答２：各方面に問い合わせたが難しい。海津市の協力が必要だ。 
 
（５）その他  
・第３回運営協議会の日程の確認 

   海津市ＯＣＴ文化センターで「学習成果発表会（令和６年１月１７日(水)）の参観後，
会議を行う。 

 
（６）校長挨拶 
 

６ 会議のまとめ 

・「学校評価アンケート」の結果や授業参観の感想等，本校の教育活動の現状に対して概ね良

い評価をいただいた。本日の会議の意見等を今後の学校運営に生かしていきたい。  


